

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



10-Stunden-Training am Wahrzeichen für guten Zweck Strongman Müllner »schwitzt« auf dem Wiener Riesenrad

Franz Müllner will mit der Aktion die „Initiative Lungenhochdruck“ unterstützen.

Wien/Salzburg. Neue Herausforderung für den bärenstarken Lungauer Franz Müllner: Zehn Stunden am Stück wird der Strongman auf dem Wiener Riesenrad trainieren. „Wir werden zwischen zwei Gondeln eine Platt-

form bauen und drei oder vier Fitnessgeräte da befestigen“, erzählt Müllner.

Aktion. „Schwitzen für den guten Zweck“: Mit der neuen Aktion, die am 5. Mai stattfinden wird, möchte der 13-fache Weltrekordhalter die „Initiative Lungenhochdruck“ unterstützen. 2013 werkte Müllner bereits am Riesen-



Strongman Franz Müllner.

rad: Allein setzte er das 244-Tonnen schwere Wahrzeichen in Bewegung.